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Другие народные избранники, в 
том числе председатель райсовета 
Александр Хлызов и депутат Челя-
бинской городской Думы Дмитрий 
Тарасов, поздравляют не только де-
тей, но и взрослых.

В ЮУрГУ прошло сразу несколь-
ко праздников, организованных 
единороссами – депутатом регио-
нального Законодательного Собра-
ния Александром Шестаковым и 
депутатом Челябинской городской 
Думы Андреем Шмидтом, а также 
другими членами Центрального 
местного отделения партии.

Сначала в увлекательных играх с 
весёлыми сказочными персонажа-
ми приняли участие дети сотруд-
ников университета, а потом ин-
тересный спектакль про храброго 

Иванушку, красавицу Алёнушку, 
серого волка и других жителей 
волшебного царства посмотрели 
родители и ребята всего Централь-
ного района.

Также накануне зимних каникул 
в районной администрации состоя-
лось традиционное представление 
для маленьких челябинцев: по-
среди актового зала красовались 
большая елка и волшебная книга 
сказок, а вокруг них фея, прин-
цесса и забавные скоморохи пели, 
танцевали, играли с малышами, 
радуя их новогодними чудесами. 
Председатель Совета депутатов 
Центрального района Александр 
Хлызов тепло поздравил ребят и 
их родителей с наступающим Но-
вым годом.

Дети, собираясь на представ-
ления, основательно готовились к 
встрече с Дедом Морозом и Сне-
гурочкой: каждый пришел в карна-
вальном костюме любимого героя. 
А в конце праздника, когда на ёлоч-
ках загорались разноцветные огни, 
ребятам вручали сладкие подарки 
и давали возможность сфотогра-
фироваться на память с понравив-
шимся персонажем.

Дарья АНТОНОВА

Дорогие друзья! Поздравляю вас с 
наступающими Новым 2017-м годом и 
Рождеством!

Благодаря слаженной и четкой работе 
коллектива, в уходящем 2016 году Южно-
Уральский государственный университет 
добился высоких результатов, в том числе 
и в рамках программы повышения конку-
рентоспособности ведущих российских 
университетов среди ведущих мировых 
научно-образовательных центров – Проек-
та 5-100. Мы гордимся нашими успехами!

Желаю всем преподавателям, студентам, аспирантам и сотруд-
никам ЮУрГУ успешного осуществления самых смелых планов, 
а также ярких впечатлений и событий в новом году! Поздравляю 
жителей Центрального и Тракторозаводского районов! Желаю лич-
ностного и профессионального роста, пусть работа и учеба приносят 
удовольствие, а родные и близкие люди радуют каждый день! Пусть 
во всех начинаниях вам сопутствует удача! 

Александр ШЕСТАКОВ,
депутат Законодательного Собрания Челябинской области,  

ректор ЮУрГУ

Дорогие жители Центрального райо-
на! Примите искренние поздравления с 
Новым годом и Рождеством! 

Для любого человека завершение года –  
это некий рубеж, время подвести итоги и 
осмыслить всё, что сделано и предстоит 
сделать. 

Наша с вами совместная работа доказа-
ла, что мы в состоянии изменить сложив-
шуюся ситуацию к лучшему: результатом 
общих усилий стали отремонтированные 
подъезды, восстановленное освещение, 
приобретённая оргтехника и другой необходимый инвентарь для 
наших школ и детских садов.

В новом году хочу пожелать всем тепла и радости. Пусть новогод-
ний стол соберёт вокруг себя самых близких вам людей, и пусть под 
звон бокалов произносятся добрые, искренние тосты и пожелания, 
которым непременно суждено сбыться!

Андрей ШМИДТ,
депутат Челябинской городской Думы

Ёлочка, гори!Ёлочка, гори!
В Центральном районе Новый год наступил на неделю 
раньше: почти в каждом микрорайоне прошли праздничные 
ёлки, концерты и спектакли. Так, например, ребята, 
которые живут на Тополиной аллее, встретились  
с Дедом Морозом и Снегурочкой в местном сквере  
по улице Академика Королёва, а детям из малообеспеченных 
и неблагополучных семей избирательного округа депутата 
райсовета от «Единой России» Натальи Усмановой  
уже начали разносить подарки на дом.
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– Поздравляю вас с этой знаме-
нательной датой от лица всего Зако-
нодательного Собрания и его пред-
седателя Владимира Викторовича 
Мякуша, – сказал Александр Ле - 

Члены Центрального местного отделения партии 
вместе с руководством районной администрации, 
представителями общественных организаций и не-
равнодушными жителями приняли участие в публич-
ных слушаниях по проекту решения Совета депутатов 
Центрального района «О бюджете Центрального внут-
ригородского района города Челябинска на 2017 год и 
плановый период 2018–2019 годов».

Слушания проходили в Челябинском государствен-
ном драматическом Камерном театре, и по окончании 
жители района могли посмотреть спектакль – это по-
дарок от районных депутатов в преддверии новогод-
них праздников.

Места в президиуме публичных слушаний заняли 
председатель Совета депутат Центрального района 
Александр Хлызов, его заместитель Геннадий Са-
прыкин, первый заместитель главы района Александр 
Кондрашов.

Прогнозируемые общие объемы доходов бюджета 
на 2017, 2018 и 2019 годы равны их расходам: 92712,9, 
91651,8 и 91769,8 тысячи рублей соответственно. Сле-
довательно, бюджет каждого года планируется при-
нять с нулевым дефицитом.

Расходы бюджета по основным статьям в ближай-
шие три года также практически не отличаются: на 
ЖКХ планируется ежегодно тратить 49 миллионов; на 
культуру – 880, на образование – 350, на физическую 
культуру и спорт – 370, на социальную политику –  
548 тысяч рублей.

Районная Общественная палата и Контрольно-
счётная палата Челябинска проанализировали до- 
кумент.

– Уменьшение расходов бюджета в 2018–2019 годах 
должно произойти преимущественно за счет статьи 
«Общегосударственные вопросы – администрация 
района», при этом сокращение прочих статей, в том 

числе связанных с финансированием социально зна-
чимых сфер жизни муниципального образования, не 
планируется, – отметил в своём докладе эксперт Обще-
ственной палаты Центрального района, доцент кафедры 
маркетинга ВШЭУ ЮУрГУ Илья Цало. – Также как 
позитивную тенденцию можно отметить добавление 
статьи «Социальная политика» в качестве ключевой.

Средства по ней идут на пенсионное обеспечение, 
доплаты к пенсиям муниципальных служащих, иные 
пенсии, социальные доплаты к пенсиям, социальное 
обеспечение и иные выплаты населению, иные бюд-
жетные ассигнования по непрограммному направле-
нию расходов.

Доминирующая статья расхода бюджета – «Жилищ-
но-коммунальное хозяйство». Она составляет более 
50% расходов на период 2017–2019 годов.

На муниципальную программу «Повышение каче-
ства жизни населения Центрального района города 
Челябинска на 2017–2019 годы» в следующем году 
будет выделено более 87 миллионов рублей, большая 
часть из которых – 49 миллионов – пойдёт на органи-
зацию благоустройства территории района. Остальные 
деньги планируется распределить между проведением 
культурно-массовых мероприятий для досуга и развле-
чения различных групп населения, привлечением на-
селения к регулярным занятиям физической культурой 
и спортом, организацией и проведением мероприятий 
для детей и молодёжи и другими направлениями.

В 2018 году на программу планируется потратить 
около 85 миллионов, в 2019-м – около 82.

По итогам слушаний решено рекомендовать Сове-
ту депутатов Центрального района утвердить проект 
решения «О бюджете Центрального внутригородского 
района города Челябинска на 2017 год и плановый пе-
риод 2018–2019 годов».

Надежда ЮШИНА

онидович. – Ветераны выстояли во 
время Великой Отечественной во-
йны и восстановили нашу страну. 
Это самая активная часть нашего 
населения, несмотря на возраст. 

Здоровья вам, благополучия и все-
го самого хорошего!

К тёплым словам присоедини-
лись и другие единороссы: глава 
района Виктор Ереклинцев, пред-
седатель районного Совета депу-
татов Александр Хлызов, а также 
депутаты райсовета и члены мест-
ного исполкома, а также предста-
вители депутата Государственной 
Думы Андрея Барышева.

Глава города Евгений Тефтелев 
поблагодарил юбиляров за актив-
ную работу с молодёжью, а Вик-
тор Ереклинцев отметил, что вся 
команда Центрального Совета ве-
теранов во главе с руководителем 
Александром Блиновым – люди 
неравнодушные, чуткие и отзыв-
чивые.

В фойе Дворца пионеров и 
школьников развернулась выставка 
творческих работ ветеранов. Кроме 
того, на стенде были представле-
ны специально изданные к юбилею 
«Летопись ветеранского движения 
Центрального района» и «Книга 
почёта Центрального района».

В честь праздника ветераны по-
лучили из рук партийцев и руко-
водства города и района почётные 
грамоты, благодарственные пись-
ма, «Нагрудные знаки города Мо-
сквы», цветы и подарки.

Дарья АНТОНОВА

Жители одобрили  
районный бюджет

Ветеранам – 50!
Представители Центрального местного отделения партии 
«Единая Россия» во главе с депутатом Законодательного 
Собрания Челябинской области Александром Шестаковым 
и заместителем председателя Гордумы Андреем Шмидтом 
поздравили с юбилеем Совет ветеранов Центрального 
района.

Дорогие друзья!
От всей души поздравляю вас с Но-

вым годом и Рождеством!
С этими светлыми праздниками мы свя-

зываем добрые перемены и надежды на 
лучшее.

Пусть останутся в прошлом все печа- 
ли и тревоги, а наступающий год будет  
наполнен яркими и радостными события-
ми, принесет удачу и благополучие в каж-
дый дом.

Желаю вам успехов в работе, исполне-
ния всех желаний, мира и добра! Здоровья, счастья вам и вашим 
близким!

Андрей БАРЫШЕВ,  
депутат Государственной Думы,  

председатель совета общественного движения «Соцгород»

Уважаемые жители Центрального 
района города Челябинска!

От всей души поздравляю вас с насту-
пающими новогодними и рождествен-
скими праздниками!

Приближение этого чудесного мгновения 
между прошлым и будущим знакомо нам с 
самого детства. Желаю вам веры в себя и 
свои силы, больших свершений, открытий 
и надежд. Пусть наступающий год лишь 
умножает счёт счастливых мгновений, ря-
дом будут дорогие вам люди, а тепло се-
мейного очага привлечёт желанных гостей. Примите сердечные по-
желания здоровья, благополучия, счастья и процветания! Отличного 
настроения и веселых праздников! С Новым годом!

Виктор ЕРЕклИНЦЕВ,  
глава Центрального района

Долгих лет Жизни!
Жительницу Центрального 

района Александру Лепухину 
поздравили с 90-летием не толь-
ко родственники и друзья, но и 
команды депутата Законодатель-
ного Собрания Челябинской об-
ласти Александра Шестакова, 
депутата райсовета Натальи 
Усмановой и районного Совета 
ветеранов.

«Несмотря на почтенный воз-
раст, вы сохранили жизнелюбие и оптимизм, ваши энергия, сила 
воли, интерес к жизни и умение радоваться каждому дню вызыва-
ют уважение. Желаю, чтобы здоровье вас никогда не подводило,  
а близкие люди радовали заботой и вниманием», – сказано в по-
здравительном адресе от Александра Леонидовича.

Александра Михайловна родилась 25 декабря 1926 года в деревне 
Гаганово Кировского района, Курганского сельсовета. В 1936 году 
переехала с семьей в Челябинск.

С 1942 года начала трудиться на комбинате «Союзпищепром». 
А в 1943-м ее вместе с другими девушками направили учиться на 
водителя грузовика. Призвана на фронт 6 июня 1944 года. Служила 
шофером полуторки в 23-м отдельном автобатальоне. После стажи-
ровки права получала в городе под названием Городец, что под Горь-
ким. 3aтем – в Геленджик, в Подольск, а оттуда – в Москву, вслед за 
своей частью. Возили снаряды, одежду – всё что приходилось.

После Победы, в июле 1945-го Александра Михайловна Лепухина 
вернулась в Челябинск, на Мельзавод № 1, где проработала в му-
комольном цехе до ухода на пенсию – прошла все специальности:  
и вальцевым была, и рассевным…

Выбрали рукоВоДстВо
Состоялась внеочередная отчетно-выборочная конференция 

Цент рального местного отделения партии «Единая Россия». 
Кроме представителей местного и первичных отделений района,  
в ней приняли участие: заместитель секретаря регионального отде-
ления партии Александр Журавлёв, член регионального политсовета, 
уполномоченный по защите прав предпринимателей в Челябинской 
области Александр Гончаров, глава Центрального района Виктор 
Ереклинцев и председатель райсовета Александр Хлызов.

В отчёте политического совета Центрального местного отделения 
партии секретарь отделения, заместитель председателя Челябинской 
городской Думы Андрей Шмидт отметил наиболее важные собы-
тия: выборы и довыборы депутатов Совета депутатов Центрального 
района; выборы губернатора, депутатов Законодательного Собрания 
Челябинской области и Государственной Думы.

– Центральное местное отделение никогда не прекращало актив-
ную работу: одна избирательная кампания всегда плавно перетекала 
в другую, – сказал Андрей Владимирович.

В ближайших планах, в частности: усилить работу по освещению 
деятельности местного отделения в средствах массовой информации 
района, создать условия для сотрудничества депутатского корпуса, 
УИК, первичных отделений; внедрить практику отчетов секретарей 
первичных отделений на заседаниях политсовета местного отделе-
ния, осуществлять постоянный контроль за реализацией федераль-
ных и региональных партийных проектов.

Андрей Шмидт переизбран секретарём Центрального местного 
отделения «Единой России»; выбран новый состав местных полит-
совета и контрольной комиссии.

Членам местного отделения, активно проявившим себя в про-
шедшей выборной кампании, вручили благодарности и подарки от 
имени секретаря регионального отделения Владимира Мякуша и от 
Центрального местного отделения.

Артём ЗОРИН
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– По распоряжению Правитель-
ства РФ техническим оператором 
портала gosuslugi.ru был назначен 
«Ростелеком», и благодаря нашему 
эффективному сотрудничеству с ор-
ганами власти создаются все необ-
ходимые условия для перевода го-
суслуг в электронный вид. При этом 
использование облачной платформы 
в разы сокращает затраты и сроки 
внедрения информационных си-
стем в каждом регионе. За 2016 год  
подано около четверти миллиона 
заявок на получение государствен-
ных услуг в электронном виде. Наи-
большей популярностью портал 
госуслуг пользуется у людей в воз-
расте от 25 до 35 лет. Прежде всего, 
их интересуют наличие штрафов за 
нарушение ПДД, получение загран-
паспорта и извещение о состоянии 
индивидуального лицевого счета в 
Пенсионном фонде, – говорит ку-
ратор проекта «Электронное пра-
вительство», ведущий специалист 
Челябинского филиала ПАО «Рос
телеком» Александра Голубева.

– В настоящее время 30,1% жи-
телей области имеют возможность 
получать услуги в электронном 
виде. При этом растет востребо-
ванность самих электронных услуг. 
Если по итогам 2015 года через 
портал южноуральцами подано  
36 тысяч электронных заявлений 
на получение региональных услуг, 
то за неполный 2016 год их число 
превысило 100 тысяч, – отмечает 
министр информационных техно-
логий и связи Челябинской области 
Александр Козлов.

Наибольшей популярностью у 
жителей области пользуются элек-
тронные услуги, предоставляемые 
органами ЗАГС, такие как полу-
чение свидетельства о рождении 
ребенка, регистрация брака или 
смерти, установление отцовства.  
С начала года за получением подоб-
ных услуг через портал обратились 
более 34 тысяч южноуральцев.

– В этом году, благодаря феде-
ральной субсидии, предоставлен-
ной Минкомсвязи РФ, востребо-
ванные электронные сервисы ЗАГС 
стали доступны на новом портале 
госуслуг. Кроме того, доработаны 

пять самых популярных электрон-
ных услуг органов ЗАГС, в том 
числе заключение и расторжение 
брака. Теперь подача электронного 
заявления в ЗАГС стала совмест-
ным делом, поскольку заполнить 
заявление перед его отправкой в 
ведомство должны обе стороны. 
С одной стороны, это несколько 
усложнило процедуру заполнения 
электронной формы заявления,  
с другой – без вашего согласия ни-
каких действий в отношении вас 
совершено не будет и перед фактом 
вас никто не поставит. А те, кто со-
бирался в ближайшее время забро-
нировать дату регистрации брака, 
обрадуются возможности оплатить 
госпошлину в режиме онлайн. 
Кроме того, реализована возмож-
ность подачи жалобы в орган вла-
сти через Интернет, – рассказывает 
начальник отдела телекоммуника-
ций и информационнотехнической 
поддержки Государственного коми-
тета по делам ЗАГС Челябинской 
области Владислав Поволоцкий.

– В этом году совместно с Мини-
стерством информационных техно-
логий и связи Челябинской области 
мы провели большую работу по до-
работке электронной услуги, свя-
занной с выдачей и аннулировани-
ем охотничьего билета. Если рань-
ше мы имели возможность только 
принимать через портал госуслуг 
электронные заявления от населе-
ния, то теперь, с учетом новых из-
менений, гражданин может также 

забронировать удобное время для 
получения охотбилета, связаться 
с должностным лицом, которому 
отдано в работу заявление, пожа-
ловаться на действие (бездействие) 
сотрудников ведомства, – говорит 
начальник управления министер-
ства экологии Челябинской обла-
сти Андрей Питовин.

Для получения государственных 
услуг в электронном виде необхо-
димо зарегистрироваться на сайте 
gosuslugi.ru и подтвердить свою 
личность в ближайшем салоне 
«Ростелекома», МФЦ, отделе ЗАГС 
или управлении социальной защи-
ты населения, в отделениях Почты 
России и Пенсионного фонда РФ, 
других центрах. Найти ближайший 
центр обслуживания можно на кар-
те по ссылке. При себе иметь пас
порт гражданина РФ и страховое 
свидетельство обязательного пен-
сионного страхования (СНИЛС).

По всем вопросам, связанным с 
работой портала госуслуг, можно 
обратиться к специалистам феде-
рального коллцентра поддержки 
Электронного правительства, рас-
положенного в Челябинске. Сред-
нее время ожидания ответа – менее 
30 секунд. Чаще всего обращения 
пользователей касаются регистра-
ции на портале, активации учет-
ной записи, информации о статусе 
заявления на получение услуги.  
С помощью функции сallback, ког-
да оператор перезванивает поль-
зователю, если тот не готов ждать 
на линии, удается обработать все 
телефонные вызовы в центр. Во 
время первого обращения дистан-
ционно решается 98% вопросов.

На сегодняшний день в колл
центре работают 388 операторов. За 
2016 год они обработали 3,8 милли-
она обращений. Ежедневно в центр 
поступает больше ста обращений по 
телефону, через электронную почту 
(support@gosuslugi.ru), форму об-
ратной связи на сайте, инфоматы и 
популярный мессенджер (Telegram). 
Телефон технической поддержки 
портала gosuslugi.ru – 8800100
7010 (звонок бесплатный). Номер 
115 – бесплатно в РФ для звонков с 
мобильных телефонов.

Ольга НОВАЦКАЯ

«Госуслугам» – 
семь лет
15 декабря исполнилось 
семь лет федеральному 
порталу www.gosuslugi.ru –  
с 2008 года он обеспечивает 
гражданам и юрлицам 
доступ к государственным, 
региональным  
и муниципальным услугам 
в электронном виде. Сейчас 
порталом пользуются  
27 миллионов россиян,  
в том числе 876 390 жителей 
Челябинской области 
(за год количество 
зарегистрированных 
пользователей на Южном 
Урале выросло вчетверо).

График приёма граждан  
в Депутатском центре  

Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия» на январь

Приём проходит по адресу: улица Коммуны, 88,  
с 10:00 до 12:00.

Телефоны для предварительной записи:  
265-18-55, 264-70-71

10 января Депутат Совета депутатов Центрального района  
Тамара Николаевна Телелюева

11 января Депутат Совета депутатов Центрального района  
Галина Николаевна Киреева

12 января Депутат Челябинской городской Думы  
Марина Владимировна Карелина

17 января Депутат Совета депутатов Центрального района  
Алексей Викторович Ивлюшкин

18 января Депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области Александр Леонидович Шестаков

19 января Депутат Челябинской городской Думы  
Олег Викторович Иванов

24 января Заместитель председателя Совета  
депутатов Центрального района  
Евгений Александрович Рожков

25 января Депутат Челябинской городской Думы  
Дмитрий Алексеевич Тарасов

26 января Депутат Совета депутатов Центрального района  
Михаил Юрьевич Смирнов

31 января Заместитель председателя Совета депутатов 
Центрального района  
Геннадий Иванович Сапрыкин

На юбилейном, Пятом Всероссийском съезде социальных ра-
ботников и социальных педагогов России, посвящённом 25летию  
социальной работы в РФ, подчеркивалось, что в условиях вызовов  
XXI века в числе важнейших приоритетов – развитие и совершен-
ствование системы соцзащиты.

В этом году на базе ЮУрГУ состоялась научнопрактическая кон-
ференция «25 лет социальной работе в России: традиции, современ-
ное состояние, перспективы развития», собравшая руководителей 
социальных учреждений, специалистов управлений соцзащиты 
населения, представителей общественных организаций, препода-
вателей, студентов и выпускников вуза. Обсуждались насущные во-
просы социальной поддержки населения, повышения квалификации 
специалистов социальной отрасли, подготовки молодых кадров, пер-
спективы развития сотрудничества образовательных и социальных 
организаций – речь, в частности, шла о технологиях социальной ра-
боты с населением, роли общественных, религиозных организаций в 
деле помощи нуждающимся. Модератором конференции выступила 
старший преподаватель кафедры ЭиУРТ Евгения Антипова.

Силами студентов осуществляется проект «От сердца к серд-
цу», признанный лучшим на Всероссийском конкурсе на лучший 
молодежный социальный проект, состоявшемся в Сургуте. С ны-
нешнего года «От сердца к сердцу» реализуется на базе социально
реабилитационного центра для детей и подростков с ограниченны-
ми возможностями «Здоровье». 25 ноября в рамках проекта на базе 
центра состоялась встреча с «особыми» детьми и их родителями, 
приуроченная ко Дню матери, а 27 декабря – новогодний вечер с 
вручением подарков.

Также в центре «Здоровье» доброй традицией стало поздравлять 
детей на дому: болезнь – не причина оставаться без новогоднего 
чуда! С 21 по 27 декабря педагоги учреждения вместе со студентами
волонтёрами провели акцию «Новогодние визиты Деда Мороза», 
вручив подарки от главы города ребятам, которые по состоянию 
здоровья не смогли пойти на ёлку.

29 декабря в ДК имени Колющенко состоялось итоговое ново-
годнее представление, с интерактивными играми – на него пришли, 
в частности, глава города Евгений Тефтелев, председатель город-
ского комитета социальной политики Лариса Мошкова, директор 
центра «Здоровье» Мария Кузнецова. Студенты выступили в роли 
тьюторов, сопровождая маломобильных детей на протяжении всего 
праздника.

Подводя итоги года, как нельзя более уместно вспомнить под-
нятую студентами «волну милосердия»: ребята участвовали в по-
здравительной акции для ветеранов по случаю 75летия начала кон-
трнаступления советских войск под Москвой.

Студенты четко осознают важность своей добровольческой дея-
тельности, и потому активно участвуют в подготовке и проведении 
подобных мероприятий, а в процессе приобретают новые знания, 
умения, налаживают контакты в области социальной защиты насе-
ления, которые, несомненно, пригодятся им в будущей работе. Так 
укрепляется связь между образованием, наукой и практикой.

– В этот юбилейный для профессиональной социальной работы 
год совместно со студентами сделано многое, и сделано успешно. 
Пусть 2017й принесет новые яркие победы, еще больше позитивных 
эмоций и радостных перемен, – отметила Евгения Антипова.

Маргарита САДОВА

Итоги  
юбилейного года
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Центральный район: 
события и люди

У сквера напротив ЮУрГУ они выстроились с 
плакатами и флагами, раздавая прохожим экземп
ляры Конституции, а также подарки с символикой 
партии и российским триколором.

– Сегодня всероссийский праздник. Я считаю 
его очень важным, ведь в Конституции заложе
ны наши основные права и обязанности, которые 
должен знать каждый. Чтобы жители Челябинска 
всегда могли при необходимости восстановить 
в памяти основной закон страны, мы дарим им 
Конституцию, а чтобы поднять патриотический 
дух – ленты цветов российского флага, – сказал 

руководитель Центрального местного отделения 
«Молодой гвардии» «Единой России» Вадим 
Ибрагимов.

Люди положительно отреагировали на инициа
тиву молодёжи и обещали поделиться символич
ными подарками с родственниками и друзьями.

Конституция Российской Федерации принята 
всенародным голосованием 12 декабря 1993 го 
да; государственным праздником этот день стал 
с 1994го, согласно указам Президента России  
«О Дне Конституции Российской Федерации» и  
«О нерабочем дне 12 декабря».

День основного закона
В День Конституции члены Центрального местного отделения «Молодой гвардии» 
«Единой России» и партийцы отделения поздравили челябинцев с праздником.

Чай, каким бы обыденным он нам ни казался, 
имеет уникальную историю и играет большую 
роль во всем мире: для когото это способ заработ
ка, ктото просто дня не может прожить без чашки 
чая. Так или иначе, мы смело можем утверждать, 
что чай еще многие столетия останется продуктом 
повседневного спроса.

В фойе клуба накрыли столы, звучала музыка, на 
выставочном стенде были представлены разные сор
та чая – миртовый, из роз, из душицы, необыкновен
ный китайский чай с распускающимся цветком.

Праздник открыла заведующая библиотекой  
№ 29 Наталья Леонтьева – она рассказала об исто

рии чая, как он появился в России. Оказывается, 
хороший чай в нашей стране в былые времена це
нился на вес золота, им угощали только почетных 
гостей.

Всем участникам праздника предложили про
дегустировать разные сорта чая и отведать печенье 
и плюшки, которые испекли местные мастерицы. 
Гости общались, пели песни, шутили и вспомина
ли истории из своей жизни, связанные с чайными 
церемониями. Праздник прошел на очень веселой 
и позитивной ноте, подарив гостям массу хороших 
впечатлений и прекрасное настроение.

Наталья САПАРМАМЕДОВА

Давайте пить чай!
Удивительный и необычный праздник, посвящённый Международному дню чая,  
в середине декабря собрал в клубе микрорайона Шершни любителей и ценителей 
этого замечательного напитка.

Руководитель фракции «Единая Россия» Совета 
ветеранов Центрального района, директор школы 
№ 127 Тамара Телелюева организовала встречу 
школьников с работниками кинологической служ
бы Общероссийской общественной организации 
«Российский союз спасателей». Вместе со специа
листами в гостях у ребят побывала и четвероногая 
сотрудница службы – лабрадор Фенди.

Собак принято называть друзьями человека. 
Одни из них радуют, другие охраняют, третьи – 
например, поводыри – помогают.

– Такие мероприятия расширяют содержание 
работы в рамках проекта «Мы вместе!». Их цель –  
дать информацию о службе, которая всегда при
дет на помощь, а также о том, как действовать в 
чрезвычайной ситуации, – отмечает Тамара Ни
колаевна.

Инструктор рассказал, как специально обучен
ные животные спасают людей во время стихийных 
бедствий. Когда Фенди показала свои умения, вос
торгам детей не было предела. Да и сама хвостатая 
гостья была рада теплому приему и общению. Де
тям разрешили погладить собаку, угостить лаком
ством с ладоней и сфотографироваться с ней.

Со Службой спасения у коррекционной шко
лы № 127 сложились давние добрые отношения.  
У всех осталось в памяти показательное занятие с 
демонстрацией спасения человека с крыши учеб
ного здания (в роли попавшего в беду выступил 
манекен), обзор инструментов и приспособлений, 
используемых при спасении пострадавших. Для 
детей проводятся уроки по ОБЖ с показом прие
мов оказания первой доврачебной помощи.

Артём ЗОРИН

В Челябинской областной публичной библио
теке прошла презентация седьмого тома сборника 
«Память сердца».

На мероприятие пришли не только издатели и 
авторы книги – дети погибших защитников Отече
ства, чьи воспоминания легли в ее основу, но и 
социальные партнеры, добрые друзья ветеранов.

Уже несколько лет «Память сердца» сотруднича
ет с общественным движением «Соцгород», лидер 
которого – депутат Государственной Думы Андрей 
Барышев приобретает для школьных библиотек и 
музеев по несколько десятков экземпляров уни
кального издания.

– Описанные в этих книгах подвиги воинов 
Великой Отечественной служат примером для де
тей. Очень важно привить молодежи моральные 

и жизненные ценности, которые исповедовали 
наши деды. Такие книги должны не просто быть 
в каждом доме, их нужно читать и перечитывать. 
Я и сам с удовольствием оставляю себе по экземп
ляру. Это же целая эпоха, в которой было много 
настоящего, достойного, чистого и правильного, –  
говорит депутат.

В семи томах, проиллюстрированных черно
белыми фотографиями военного времени, собраны 
реальные трагические истории шестисот южно
уральских семей. В скором времени выйдет по
следний, восьмой том. И он, как и предыдущие 
семь, будет бережно храниться в каждом доме,  
и передаваться внукам и правнукам, как самое цен
ное наследство…

Оксана ХУДЯКОВА

– Большое спасибо, что вы оценили наш труд, –  
говорит Людмила Арефьева, признанная луч
шей в номинации «Самый зеленый двор». – Эта 
грамота – не только мне, но и моим подругам: 
у одной из них семь внуков, другой почти 90 лет, 

Друг в беде не бросит

Украшение дворов
На заседании комиссии по благоустройству и землепользованию Совета депутатов 
Центрального района торжественно вручили награды победителям конкурса 
«Цветущий район».

но они, несмотря на годы и занятость, всё же нахо
дят время и силы ухаживать за цветами, а третья, 
маленькая, но сильная женщина, способна сама 
принести в рюкзаке камни, чтобы сделать деко
ративную горку.

Вот имена победителей.
По итогам «Цветущего района» хозяйкой лучше

го балкона признана Анна Першинова (улица Сони 
Кривой, 37). В номинации «Самый зеленый двор» 
победа присуждена Людмиле Арефьевой (улица 
Труда, 17), второе место у Валентины Кротовой 
(улица Володарского, 17), третье – у Натальи Лу
бошниковой (улица Образцова, 19а).

В номинации «Лучший подъезд района» весь 
пьедестал почета заняли жительницы улицы 
Сони Кривой: первое место – Ирина Матвеева 
(дом № 37), второе – Ольга Албекова (дом № 7),  
а третье – Ирина Кальметьева (дом № 39).

В номинации «Лучшее оформление прилегаю
щей территории предприятия» победил индивиду
альный предприниматель Олег Парамонов (улица 
Образцова, дома №№ 11 и 13). На втором месте 
турагентство «Посттур» (улица Воровского, 52), 
автор – Нина Коленченко.

Лучшим детским садом района назван детсад № 23 
(улица 250летия Челябинска, 65). Второе место 
присуждено детсаду № 93 (улица Образцова, 7).

Победители получили подарки, почетные гра
моты и бурные аплодисменты.

Дарья АНТОНОВА

Память сердца
«Память сердца» выпустила новый том одноимённого издания

Хоккейная коробка площадью около восьмисот 
квадратных метров получила новые современные 
борта и защитные сетки, сформировано ледовое 
покрытие пятисантиметровой толщины. Обслужи
вать ее в течение зимы будет МУП «Спортивный 
город».

Качество выполненных работ в день открытия 
лично оценили глава Центрального района Виктор 
Ереклинцев, депутат Совета депутатов Центрального 
района Игорь Савиновских и депутат Государствен
ной Думы РФ VII Созыва Андрей Барышев, а также 
представители Центрального местного отделения 
«Единой России».

Гости пришли не с пустыми руками: юным спорт
сменам они преподнесли торты и спортинвентарь.

– Администрация Центрального района уделяет 
большое внимание развитию физкультуры и спорта, 
и количество спортивных площадок будет увеличи

В хоккей играют…

ваться. На территории района расположены две
надцать хоккейных кортов и четыре катка. К началу 
зимних школьных каникул все они будут залиты и 
открыты для ребят, – отметил Виктор Ерклинцев.

Первую проверку на спортпригодность хоккейному 
корту устроили юные спортсмены. В рамках церемо
нии открытия состоялся товарищеский матч между 
хоккейными дворовыми командами Центрального и 
Калининского районов. По результатам серии булли
тов команда Центрального «Победа», которую тре
нирует Станислав Михайлов, выиграла у «Торпедо
Теплотеха» из Калининского со счетом 11:10.

Ярким сюрпризом стало появление Деда Мороза, 
который поздравил собравшихся с наступающим Но
вым годом и вручил детям долгожданные подарки –  
хоккейные шайбы и сладости. Праздник закончился 
совместным чаепитием двух команд.

Артём ЧЕБАЛКИН

В преддверии новогодних каникул в одном из дворов по улице Российской состоялось 
торжественное открытие обновлённого хоккейного корта. Реконструкция спортивного 
объекта прошла в рамках выполнения администрацией Центрального района 
программы «Реальные дела», которая осуществляется под эгидой партии «Единая 
Россия».

Состоялась XXIX отчетновыборная Конферен
ция Челябинского регионального отделения партии 
«Единая Россия». В её работе приняли участие более 
300 делегатов  из разных районов области.

Открыл Конференцию секретарь Челябинского ре
гионального отделения партии Владимир Мякуш. Он 
отчитался о работе отделения за последние несколько 
лет. Он также перечислил недостатки в работе регио
нального и местного отделений: например, не всегда 
партийцам удавалось эффективно проводить внутри
партийное голосование на муниципальных выборах. 
Недостаточно активно на местах используется меха
низм партийных поручений. Отныне необходимо за
грузить каждого члена партии реальными делами.

Руководством к действию в этом для каждого 
местного отделения станет принятая программа 
усиления партийного влияния в городах и районах 
области. Она выстроена по таким направлениям 
как исполнение наказов, повышение качества рабо
ты депутатских фракций, первичных организаций,  
а также регулярное обучение партийцев на местах, 

привлечение в «Единую Россию» новых членов и 
сторонников, реализация партийных проектов.

Кроме того, Конференция утвердила структуру 
нового руководящего органа партии на Южном 
Урале – шесть межмуниципальных координацион
ных советов. Их главной задачей станет контроль 
партийцев на местах. Возглавят МКСы заместите
ли секретаря регионального отделения. Авторитет 
местных отделений у жителей будет оцениваться в 
ходе социсследований. Следующей проверкой еди
нороссов на эффективность станут выборы Прези
дента РФ.

Также на Конференции прошло избрание секретаря 
регионального отделения, регионального политсове
та, контрольной комиссии и делегатов на XVI Съезд 
партии. Должность секретаря сохранил Владимир 
Мякуш. 

Состав регионального политсовета был изменен: 
теперь в него вошли 110 единороссов вместо 130, 
треть которых – секретари первичных отделений 
партии. Так, одним из избранных членов политсове

та стал секретарь Центрального местного отделения 
партии Андрей Шмидт. 

– В ближайшем будущем нам предстоит прежде 
всего усиление партийной работы на местах и её 
информационного освещения. Речь идёт не только о 
создании собственных изданий местных отделений 
партии, но и об освоении интернетпространства, – 
сказал Андрей Владимирович. – Партийцы многое 
делают, чтобы жизнь в районах стала комфортнее, 
но жители не всегда знают об этих улучшениях. Бли
жайшая задача, которая стоит перед всеми партиями 
в стране, – это выборы Президента Российской Фе
дерации. Поэтому 2017 год – это время своеобразной 
перезагрузки, в том числе нашего регионального от
деления, и ориентации на предстоящие выборы. На 
Конференции утверждён план усиления партийного 
влияния в регионе, по которому и будем работать.  
В региональном исполнительном комитете сменился 
руководитель, и это, думаю, откроет новые возмож
ности.

В 2017 году в Москве пройдет XVI Съезд партии 
«Единая Россия». На Конференции Челябинского ре
гионального отделения партии единороссы утверди
ли кандидатуры девяти однопартийцев. 

По материалам сайта  
партии «Единая Россия»

Изменения к лучшему
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Мероприятие, которое провела 
Челябинская областная органи-
зация Профсоюза работников на-
родного образования и науки РФ 
совместно с Южно-Уральским 
государственным университетом, 
собрало около ста сотрудников 
ЮУрГУ, ЮУрГГПУ, ЮУрГАУ, 
ЧелГУ и МГТУ. Их приветство-
вали: председатель Челябинской 
областной организации Проф-
союза работников народного 
образования и науки РФ Юрий 
Конников, председатель Совета 
ректоров вузов Челябинской об-
ласти Герман Вяткин, начальник 
отдела высшего образования и 
науки регионального министер-
ства образования и науки Елена 
Девятова, проректор по учебной 
работе ЮУрГУ Андрей Шмидт, 
председатель Профкома ЮУрГУ 
Альберт Аминов, а также руко-
водители и члены профсоюзов 
региональных вузов.

– Областная профсоюзная 
организация насчитывает более 
ста тысяч членов. В нее входят 
работники сферы образования – 
от технички до ректора. Одной 
из важнейших составляющих 
системы профсоюзов являются 
профкомы вузов. В системе об-
разования постоянно происходят 
изменения, и главное – не забы-
вать, что именно человек будет 
претворять в жизнь все нововве-
дения. От того, насколько сотруд-
нику комфортно в коллективе, 
чувствует ли он, что руковод-
ство его ценит, во многом зави-
сит качество работы. Например, 
несколько лет назад мы с регио-
нальным Советом ректоров ву-
зов, который возглавляет Герман 
Платонович, договорились про-
водить конкурс среди молодых 
преподавателей высшей школы, –  
рассказал Юрий Конников. – Но 
главной функцией профсоюза 
была и остаётся защита. Объеди-
нение, оптимизация и ликвида-
ция учебных заведений – стресс 
для работников. Важно, чтобы в 
ходе этих процессов, и вообще на 
протяжении всего времени дея-
тельности организации, их права 
соблюдались, их интересы были 
защищены. Наша задача – пока-
зать человеку перспективу, объ-
яснить, что его судьба нам небез-
различна. В свою очередь, члены 
профсоюза должны принимать 
активное участие в его работе. 
Конечно, путёвки и льготы – это 
важно, но, повторюсь, главное – 
это защита и возможность влиять 
на изменения, происходящие в 
сфере образования. Мы помо-
гаем руководителям принимать 
верные решения в вопросах, 
связанных с трудовыми отноше-
ниями, предупреждая, где может 
возникнуть сложная ситуация.

С Юрием Владимировичем со-
гласен и Андрей Шмидт. Привет-
ствуя участников семинара, он 
отметил, что все изменения – раз-
деление высших учебных заведе-
ний на опорные, федеральные и 

национальные исследовательские 
университеты, участие в Проекте 
5-100, который направлен на по-
вышение конкурентоспособно-
сти российских вузов на между-
народном уровне, – отражаются 
непосредственно на трудовом 
коллективе. И членам профсою-
за просто необходимо знать, ка-
кие меры по социальной защите 
предпринять и как определить 
новые задачи работников.

Областная организация поста-
вила цель донести до руководи-
телей профсоюзов информацию 
о новых требованиях, которые 
предъявляет Министерство об-
разования и науки России или 
руководство страны. Например, 
следуя майским указам Прези-
дента РФ Владимира Путина,  
в ЮУрГУ повысили зарплату 
преподавателям. МГТУ обра-
тился к своему Попечительскому 
совету, который выдал дополни-
тельные социальные гарантии.

Были проработаны разные во-
просы, начиная с правовой куль-
туры, охраны труда и здоровья, 
социальных гарантий и закан-
чивая формированием корпора-
тивной культуры, что включает 
организацию досуга и развитие 
творческих инициатив.

Начальник отдела высшего 
образования и науки региональ-
ного министерства образования и 
науки Елена Девятова рассказала 
о перспективных направлениях 
развития системы высшего обра-
зования Челябинской области и о 
совместной работе министерства 
и профсоюзной организации по 
проведению мероприятий и кон-
курсов для преподавателей выс-
ших учебных заведений.

Также на пленарном заседании 
шла речь о коллективных догово-
рах, Председатель профсоюзной 
организации преподавателей и 
сотрудников Челябинского госу-
дарственного университета Ша-
кир Ягафаров сравнил договоры 
нескольких университетов, вы-
деляя положения, улучшающие 
условия труда работников.

Когда участники семинара 
узнали, что коллективный договор 
Удмуртского государственного 
университета считается лучшим 
среди договоров организаций 
высшего образования, так как в 
нём предусмотрено больше всего 
условий, улучшающих положение 
работников по сравнению с уров-
нем, установленным трудовым 
законодательством, было решено 
вынести на региональный Совет 
ректоров предложения: опубли-
ковать сборник положительного 
опыта университетов региона в 
работе с коллективными догово-

рами; отчислять из доходов вуза 
средства для поддержки работы 
профбюро на каждом факультете 
или подразделении.

Участники семинара пришли 
к выводу, что не существует иде-
альной модели коллективного до-
говора, которая подошла бы всем 
вузам – но везде администрация 
и профсоюзы изыскивают воз-
можности и ресурсы для под-
держки своих работников.

Об актуальных проблемах 
взаимодействия администрации 
и профсоюзной организации 
преподавателей и сотрудников 
образовательных организаций 
высшего образования рассказал 
начальник Управления право-
вой, финансово-экономической 
работы и перспективного раз-
вития Южно-Уральского го-
сударственного гуманитарно-
педагогического университета 
Александр Базаев. В своём вы-
ступлении он затронул тему 
эффективного контракта, и в 
частности, вопросы о том, как 
учитывать нагрузку на препода-
вательский состав и что делать, 
если фактически она становится 
больше предписанных регламен-
том 900 часов; как не допустить 
несправедливого увольнения, 
если работник не справился с пе-
ренагрузкой, и насколько важно 
уведомлять профсоюз, если его 
члена собираются уволить.

Более подробно тему эффектив-
ного контракта в системе высшего 
образования раскрыл на примере 
ЮУрГУ проректор по стратеги-
ческому развитию университета  
Андрей Келлер. Программа осно-
вана на определении коэффици-
ента полезной эффективности. 
То есть сумма выплат сотруднику 
рассчитывается исходя из обяза-
тельных и дополнительных пока-
зателей: вдобавок к проводимым 
лекциям он может заниматься 
научной деятельностью – писать 
статьи в ведущие научные жур-
налы, вести НИОКР по хоздого-
ворной теме, в результате которой 
университет получит деньги. По 
итогам календарного года будет 
видно, получит ли человек бо-
нусы или его работу признают 
неэффективной. У участников 
семинара возник вопрос, как рас-
считываются стимулирующие 
надбавки для сотрудников невы-
пускающих кафедр, если один из 
показателей – средний балл ЕГЭ. 
Андрей Владимирович ответил, 
что в таком случае можно брать за 
основу общефакультетский балл.

Чтобы доказать необходи-
мость внедрения эффективного 
контракта, проректор сравнил 
ситуацию, происходящую в на-

учном сообществе, с той, кото-
рая сложилась на автомобильном 
рынке. Так, на фотографии про-
езжей части улицы несколько 
десятков лет назад можно было 
увидеть, что преобладают изде-
лия отечественного автопрома,  
а на снимке той же улицы сегодня –  
в основном иномарки. Так и в 
науке: если человек хочет зани-
мать в своей области лидирую-
щие позиции, ему не обойтись 
без сотрудничества с зарубеж-
ными учёными или публикаций 
в зарубежных журналах.

При этом, по словам проректо-
ра, университетская библиотека 
готова помочь выбрать нужный 
журнал, найти необходимую 
литературу, посоветовать, как 
увеличить цитируемость статьи. 
Научная составляющая особенно 
важна, так как университет вошёл 
в Проект 5-100 по повышению 
конкурентоспособности веду-
щих российских университетов 
среди ведущих мировых научно-
образовательных центров.

В итоге ни у кого не осталось 
сомнений, что программа внед-
рения эффективного контракта 
в ЮУрГУ наилучшим образом 
подходит именно для этого 
учебного заведения. Ведь для 
каждого вуза подобная програм-
ма должна составляться индиви-
дуально, с учетом его научной 
составляющей.

О трудовых правах и соци-
альных гарантиях работников 
рассказал главный правовой ин-
спектор труда областной орга-
низации Профсоюза работников 
образования и науки Владимир 
Конников. Он перечислил пра-
ва профсоюзов и отметил, что 
большинство нарушений при за-
ключении трудовых договоров 
связано с тем, что в документе 
не указываются все обязательные 
условия, предусмотренные стать-
ёй 57 Трудового Кодекса РФ.

Далее речь зашла о том, чем 
должны заниматься профбюро 
и профгрупорги факультетов. 
Главный технический инспектор 
охраны труда областной органи-
зации Профсоюза работников об-
разования и науки Павел Козин 
рассказал, как силами профсоюз-
ных организаций вузов следует 
осуществлять общественный 
контроль за охраной труда.

Заместитель главного врача 
поликлиники МБУЗ ГКБ № 2  
Татьяна Коваленко, говоря о пу-
тях создания здоровьесберегаю-
щей среды и организации меди-
цинской помощи в рамках Наци-
онального проекта «Здоровье», 
предложила узнать, консультации 
каких врачей были бы интересны 

преподавателям, и провести Дни 
здоровья с выездом медиков на 
территорию вуза.

Главный специалист област-
ной организации Профсоюза 
работников образования и науки 
Николай Мокин представил сайт 
областной профсоюзной орга-
низации. Участники семинара 
предложили добавить раздел по 
работе с вузами. Заместитель 
председателя по финансовым 
вопросам областной организации 
Профсоюза работников образова-
ния и науки Людмила Шаталова 
дала рекомендации по исполь-
зованию средств профсоюзного 
бюджета в работе факультетов и 
структурных подразделений.

Во второй – практической – 
части семинара организаторы 
поставили перед собой цель не 
только сплотить участников, но и 
научить их полезным навыкам –  
например, как мотивировать ра-
ботников.

На круглом столе «Профессио-
нальные стандарты и независи-
мая оценка квалификации в сфе-
ре образования: актуальные во-
просы и проблемы применения» 
обсуждали проблему несоответ-
ствия образовательных стандар-
тов, по которым строится учеб-
ный процесс в вузах, професси-
ональным стандартам, согласно 
которым работодатели предъяв-
ляют требования к выпускникам. 
Также речь шла о том, как подо-
брать в юридической базе «Кон-
сультант Плюс» к профстандарту 
образовательный стандарт, что-
бы соответствовать нуждам ра-
ботодателя. В роли модераторов 
выступили заместитель дирек-
тора по учебной работе Инсти-
тута спорта, туризма и сервиса  
ЮУрГУ Виктор Лившиц и пред-
седатель объединенной проф- 
союзной организации ЮУрГУ 
Альберт Аминов.

В ходе мотивационного аук-
циона «Я вступаю в профсоюз» 
участники узнали от модерато-
ров – председателя профсоюзной 
организации преподавателей и 
сотрудников Магнитогорского 
государственного технического 
университета имени Г.И. Носова 
Юрия Мерзлякова и заместите-
ля председателя профсоюзной 
организации преподавателей и 
сотрудников Южно-Уральского 
государственного гуманитарно-
педагогического университета 
Жанны Буйло – как предлагать 
работникам стать членами проф-
союза, чтобы они согласились.

Во время интерактива «Коман-
да ПРОФ» модераторы – заведую-
щая отделом обкома Профсоюза 
работников народного образова-
ния и науки Челябинской области 
Людмила Роготовская и заме-
ститель председателя профкома 
преподавателей и сотрудников 
ЮУрГГПУ Ирина Чернышова – 
показали, что делают факультет-
ские профбюро, чтобы сплотить 
членов профсоюза, какие меро-
приятия проводят.

Присутствовавшие пришли к 
выводу, что если конкурс «Коман-
да ПРОФ» будет внедрён офици-
ально, то необходимо проводить 
его в несколько этапов: сначала 
внутри каждого вуза, затем по об-
ласти и в итоге всероссийский.

Все участники семинара по-
лучили сертификаты, а отли-
чившиеся – грамоты областного 
Профсоюза.

Надежда ЮШИНА

Союз профессионалов 
обучает актив
Союз профессионалов 
обучает актив

Восьмого и девятого 
декабря состоялся 
областной семинар 
председателей профбюро 
и структурных 
подразделений 
организаций высшего 
образования «Профсоюз 
вуза сегодня. Задачи, 
проблемы и пути 
решения». 
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Общественные приёмные  
депутатов Центрального района

АлексАндр леОнидОвич ШестАкОв 
депутат Законодательного собрания  

челябинской области
График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.  

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 101.  
Запись по телефону 267-90-78.

Андрей влАдимирОвич Шмидт  
депутат челябинской городской думы

График работы: третья среда месяца с 17:00 до окончания приёма.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 100.  

Предварительная запись по телефону 267-90-84 с 9:00 до 16:00 в будни.
Электронная почта: ek_pred@mail.ru.

АлексАндр евгеньевич выШегОрОдЦев 
депутат челябинской городской думы

График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.
Личный приём: мкр. Сосновка – последняя среда месяца с 15:00 до 16:00;

мкр. Шершни – последний четверг месяца с 15:00 до 16:00.
Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефон 264-70-71,  

для предварительной записи – 265-18-55.
Электронная почта: gorod74@list.ru.

Олег виктОрОвич ивАнОв 
депутат челябинской городской думы

График работы: первый и третий вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79. Добавочный для связи с помощником 3-55.
Электронная почта: info@alfastroy74.ru.

дмитрий Алексеевич тАрАсОв  
депутат челябинской городской думы

График работы: вторник и четверг с 17:00 до 19:00.
Адрес: ул. Воровского, 36а, каб. 101 (Центр дополнительного образования детей).

Запись по телефону 8-912-303-70-21.
Электронная почта: dm-tar@mail.ru.

влАдимир вАсильевич ПАвленкОв  
депутат челябинской городской думы

График работы: второй и четвертый четверг месяца.
Адрес: ул. Энгельса, 34.

Запись по телефону 8-904-803-19-60.
Электронная почта: dyachkofff74@gmail.ru.

мАринА влАдимирОвнА кАрелинА  
депутат челябинской городской думы

График работы: первый и последний понедельник месяца с 11:00 до 13:00.
Адрес: ул. Коммуны, 69, библиотека имени А.С. Пушкина.

Запись по телефону 8-922-724-24-11.
Электронная почта: 89227242411@mail.ru.

АлексАндр АнАтОльевич ХлыЗОв  
депутат совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефон 8-912-303-70-21.
Электронная почта: garant-nesmeyanov@mail.ru.

Алексей виктОрОвич ивлюШкин 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79. Добавочный для связи с помощником 3-86.
Электронная почта: ivlyushkin@74aktivist.ru.

тАмАрА никОлАевнА телелюевА 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: последняя среда месяца.
Адрес: ул. Коммуны, 115.

Запись по телефонам: 265-13-63, 8-912-772-78-51.
Электронная почта: Sch127@mail.ru.

евгений АлексАндрОвич рОжкОв  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Приём по юридическим вопросам: первый вторник месяца с 10:00 до 12:00  

и третий четверг с 16:00 до 18:00.
Телефоны: 248-95-37, 232-58-34. Адрес: Свердловский пр., 84а  

(вход с торца школы со стороны Свердловского пр.).
Электронная почта: rozhkov50@list.ru.

Алексей львОвич слеПыШев
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: вторая среда месяца с 17:00 до 19:00.
Телефон 8-982-271-71-96. Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 75, каб. 112  

(Южно-Уральский государственный аграрный университет).
Электронная почта: slepyshev@mail.ru.

игОрь вАлерьевич сАвинОвскиХ 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79.  
Добавочный для связи с помощником 3-86.

Электронная почта: savinovskikh@74aktivist.ru.

АлексАндр евгеньевич нАдеин  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: второй и четвертый вторник месяца  
с 16:00 до 18:00.

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.
Запись по телефону 265-47-79.  

Электронная почта: nadein@74aktivist.ru.

евгений вАсильевич ШлычкОв 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 12:00 до 14:00  
и третий вторник с 16:00 до 18:00.

Адрес: ул. Образцова, 19а (КТОС «Калибр»).  
Запись по телефону 8-952-527-10-02.

Электронная почта: Gig_83@mail.ru.

гАлинА никОлАевнА киреевА 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: по четвергам с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Блюхера, 42а (ГБУЗ «Челябинская областная детская клиническая 

больница», административный корпус, приемная главного врача).  
Телефон 232-79-96.

нАтАлья дмитриевнА УсмАнОвА  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: третий вторник месяца с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Коммуны, 125, МБЗУ ДГП № 14, каб. 26.  

Телефон 265-25-56.
Электронная почта: dgp14@uzag74.ru.

влАдислАв АнАтОльевич ОрлОв  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 11:00 до 13:00,  
третий вторник с 16:00 до 17:00.

Адрес: ул. Смирных, 13а (помещение КТОС).  
Запись по телефону 8-952-514-18-20.

Электронная почта: 2654910@rambler.ru.

миХАил юрьевич смирнОв 
депутат совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Коммуны, 88.
Запись по телефону 8-952-512-76-22.

Электронная почта: chel19smirnov@mail.ru.

геннАдий ивАнОвич сАПрыкин
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий понедельник месяца с 14:00 до 16:00.
Адрес: ул. Академика Королёва, 20, пом. 152а.

Электронная почта: Gis74@mail.ru.
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ОВЕН. В год Крас-
ного Огненного Пе-
туха Овнов ожидает 
немало интересного, 
ведь предыдущий год  
Обе зьяны научил 
их многому – справ-
ляться со сложными 

и непредсказуемыми ситуациями и выхо-
дить сухими из воды. Можно сказать, что год  
Обезьяны был своего рода экзаменом, с ко-
торым они блестяще справились. Петух оце-
нит заслуги Овнов и обязательно учтет при 
начислении баллов в своем году. Постарай-
тесь не разочаровать взбалмошного хозяина  
2017 года и всеми силами пытайтесь ему 
угодить. Начните с избавления от вредных 
привычек. Со многими ненужными пристра-
стиями вы отлично справились в прошлом 
году, а в этом вы легко освободитесь от все-
го, что тянет назад и мешает развиваться.

ТЕЛЕЦ. В 2017 году 
Тельцы могут смело 
претендовать на зва-
ние самого удачливо-
го знака зодиака. За-
боту Петух проявит 
уже с первых дней 
нового года – вам по-

ступит море выгодных и соблазнительных 
предложений по службе – правда, взбирать-
ся по карьерной лестнице будет тяжеловато: 
ступенек много. Отвагой и храбростью вы 
сумеете очаровать Петуха в сфере личных 
отношений – в любви эксцентричный хо-
зяин года тоже решит подбросить Тельцам 
несколько сюрпризов.

БЛИЗНЕЦЫ.  Так 
как Близнецы – са-
мый легкомыслен-
ный из знаков зодиа-
ка, Красному Петуху, 
который будет власт-
вовать в 2017 году,  
вы придетесь по ду- 

ше. Хозяин года поможет завершить дела, 
с которыми вы не успели справиться в год 
веселой и энергичной Обезьяны. Огненный 
Петух даст Близнецам возможность вдоволь 
порезвиться в своем году – ощутите вы это 
уже с первых дней правления яркой и вол-
шебной птички.

РА К .  Р а к и  в е с ь  
2017 год будут под за-
щитой и опекой. По-
скольку Ракам нужно 
время на размышле-
ние, Огненный Петух 
не станет вас торо-
пить, и все проблемы 

в начале года будет решать сам. Служебные 
дела порадуют стабильностью, начальство 
проявит благосклонность – Петушок преду-
предил: Раков обижать нельзя! Так что мо-
жете расслабиться, спокойно поразмыслить 
о жизни и помечтать о радужном будущем.

ЛЕВ. Милые Львы, 
запаситесь терпением 
и выдержкой – форту-
на примется ходить за 
вами по пятам, и ино-
гда вам даже захочет-
ся убежать, настолько 
всё будет чудесно и 

радужно. Покровитель 2017 года наделит 
представителей этого знака зодиака такими 
качествами, как активность, целеустремлен-
ность, решительность, и подарит им удачу. 
Львы в этом году могут составлять смелые 
и грандиозные планы, реализовывать самые 
гениальные идеи, замыслы, вершить боль-
шие дела: всё, за что они ни возьмутся, увен-
чается успехом. Во второй половине года их 
пыл несколько поостынет, и Львы уже не с 
таким энтузиазмом и напористостью будут 
добиваться поставленных целей. Их впол-
не устроит уже достигнутое, а на большее 

Гороскоп на 2017 год
не останется ни желания, ни сил. С такой 
позицией представители этого знака риску-
ют потерять то, чего добились, поэтому им 
важно выдержать заданный Петухом темп до 
конца года.

ДЕВА.  Петух нач-
нет свое правление с 
сюрпризов – ориги-
нальный хозяин года 
уже упаковал подар-
ки в красивые коро-
бочки и ждет, когда 
Девы их развернут.  

В феврале Дев ждут неожиданности в про-
фессиональной сфере – начальник сменит 
гнев на милость и станет чрезвычайно 
любезным, так что Девам желательно вос-
пользоваться моментом и смело требовать 
повышения заработной платы. Команди-
ровки и различные сделки будут почти еже-
дневными, тут уж от Дев ничего не зависит, 
только успевайте соглашаться и подписывать 
выгодные договора. Проказница Обезьяна, 
убегая, шепнула хозяину 2017 года, что Девы 
кое о чем мечтают. Так что в личной жизни 
Петух тоже не даст заскучать – семейных 
подопечных Меркурия ждет много радост-
ных известий. Некоторые узнают о скором 
пополнении в семействе.

духу) будет иметь весьма опосредованное 
отношение. 2017 год для Весов станет хоро-
шим временем, ведь речь идёт о сбаланси-
рованном этапе, при котором чувственное, 
рабочее и духовное направление будут взаи-
модействовать гармонично и иметь равный 
приоритет друг перед другом, что для пред-
ставителей вашего знака идеальный вари-
ант. С другой стороны, в процессе решения 
острых проблем перед вами, дорогие Весы, 
может возникнуть дилемма: возможно, при-
дётся поступиться какими-то чувствами или 
чем-то иным, такова уж особенность этого 
года – главное, верно расставить приоритеты 
и следовать намеченному курсу.

СКОРпИОН. Огнен-
ный хозяин 2017 го- 
да избавит их от не-
приятностей любого 
рода. Порою Скорпи-
онам будет настолько 
скучно от идеальной 
жизни, что они сами 

начнут искать проблемы. Если в начале года 
Петуха Скорпионы будут несколько смуще-
ны заботой этой непоседливой птички, то 
уже весной привыкнут к опеке и начнут 
пользоваться расположением фортуны на 
полную катушку.

частенько вам помогала! Она оценит заботу 
и пошепчется с Петушком, сидя за бокалом 
шампанского у вашей елочки.

К О З Е Р О Г.  Э т о т 
год откроет перед 
Козерогами много 
перспектив и воз-
можностей для но-
вых свершений и 
реализации идей и 
планов, а также соз-

даст все условия для достижения гармонии 
и взаимопонимания в отношениях с люби-
мым человеком и близкими. Петух напол-
нит представителей этого знака зодиака 
необходимой энергией и силами, а также 
позволит проявить врожденные качества 
и способности, такие, как решительность, 
деловое чутье, дисциплинированность, от-
вага, дипломатичность и коммуникабель-
ность. Козероги будут достаточно спокойно 
и уверенно идти к своим целям, успешно 
преодолевая все преграды на своем пути.  
В первом полугодии не стоит начинать новые 
проекты и дела – лучше это время потратить 
на тщательную подготовку к их реализации. 
А вот во второй половине года можно смело 
приступать к решительным действиям и от 
теории переходить к практике. В процессе 
не стоит экспериментировать – используйте 
только проверенные средства и пути, чтобы 
не потерять много времени из-за частых 
ошибок.

ВОДОЛЕЙ. В 2017 го- 
ду вам нужно по-
ставить четкую цель 
и придерживаться 
ее. Она станет пу-
теводной звездой на 
целый год, это благо-
творно скажется на 

всем, что вам придется делать. Не нужно 
обращать внимания на проблемы, которые 
подстерегают, главное – держать курс на 
цель. Если усердно трудиться, то удача не-
пременно будет рядом. Чтобы ощутить сча-
стье, Водолеям необходимо раскрыть свой 
творческий потенциал. Астрологи говорят, 
что если у Водолеев получится сделать это, 
то они смогут обрести счастье надолго,  
а дела на личном фронте пойдут на поправ-
ку. Так, что нужно постараться понять все 
свои сильные стороны в творчестве и просто 
позволить им свободно развиваться.

Р Ы Б Ы .  Ти х и е  и 
скромные Рыбы в 
год Петуха начнут 
удивлять всех окру-
жающих активностью  
и динамичностью.  
В этом году они пой-
мут, чего хотят на 

самом деле, какими себя видят через год, 
через пять, десять лет... Рыбы станут более 
уверенными в себе и целеустремленными, 
их застенчивость и скромность отойдет на 
второй план. И, что самое интересное, боль-
шинство их побед будет достигнуто благо-
даря общительности и коммуникабельности.  
У Рыб четко проявятся лидерские и организа-
торские способности, благодаря которым их 
ждут большие успехи в бизнесе и карьере, да 
и в личной жизни произойдут существенные 
перемены в лучшую сторону. Рыбы наконец-
то научатся отстаивать свое мнение и дока-
зывать свою правоту, чем заслужат почет и 
уважение окружающих, многие из которых 
увидят в представителях этого знака зодиака 
настоящий и прочный внутренний стержень. 
Таким переворотом Рыбы будут обязаны по-
кровителю этого года, который наделит их на-
стойчивостью, упрямством и стремлением к 
благополучию и комфорту. В первой половине 
года у Рыб появится много новых увлечений 
и хобби, которые доставят море удовольствия 
и наполнят жизнь смыслом. Не исключено, 
что одно из таких увлечений станет основой 
для прибыльного бизнеса.

В Е С Ы .  2 0 1 7  год 
для родившихся под 
знаком Весов может 
оказаться достаточ-
но ярким, а может и 
вовсе не выделиться 
на фоне актуального 
жизненного этапа.  

В целом Огненный Петух к Весам (в част-
ности, к стихии вашего знака зодиака – воз-

СТРЕЛЕЦ. Стрельцы 
могут спрятать свой 
колчан подальше на 
антресоли – сражаться 
будет не с кем. Крас-
ный Петух на весь 
год возьмет над ними 
шефство. Но не за-

будьте попрощаться с Обезьянкой, устрой-
те ей веселые проводы, ведь в свой год она 

2017-й – год Красного Огненного петуха. Он будет насыщен пёстрыми, 
яркими, громкими, глобальными и запоминающимися событиями. Глав-
ный цвет года – красный, олицетворяющий красоту, энергию и мощь.

Стихия года петуха – огонь. Особенно щедро будут вознаграждены те, 
кто не ищет лёгких путей и кривых тропинок, не нарушает нравствен-
ных и юридических законов, мало говорит и много трудится, упорно, по 
крупицам созидает свой успех и благосостояние.

поскольку петух любит блистать и всегда находится в центре внима-
ния, то и от вас он будет ждать подобных проявлений независимости – 
меняйте имидж, экспериментируйте, все изменения во внешности пойдут 
только на пользу. петух любит импровизировать, и всем, кто не признаёт 
правил и действует интуитивно, хозяин года обязательно поможет.

В год Огненного петуха приветствуется любая интеллектуальная ра-
бота, а уж если она связана с творчеством, то, как говорится, всё должно 
пойти как по маслу. признание, успех, деньги – это само собой, а если пой-
дёте своим путём и попробуете себя в совершенно новой деятельности –  
фортуна и Красный петушок возьмут вас под покровительство.

Финансовая ситуация в год Огненного петуха будет радовать стабиль-
ностью, ведь петушок найдёт зёрнышко или червячка в любом месте 
планеты, да и вам подскажет, где найти выгодную подработку. петух с 
уважением относится ко всем знакам зодиака, ссориться ему нет смысла, 
а вот если вы рождены в его год, то можете полностью расслабиться – 
петушиных боёв за место под солнцем не будет.

Отдых в 2017 году лучше не планировать – хозяин года сам создаст 
условия для полноценного и удивительного отпуска. Конечно, петушку 
хочется спокойно расслабиться в деревне и, просыпаясь под кукареканье 
своих собратьев, поклёвывать вкусное зерно. Но если вам подбросят пару 
путёвок на курорт, отказываться не стоит – езжайте и не задумывайтесь, 
там давно ждут всех, кто читает этот гороскоп.

Люди, рождённые в год Огненного петуха, отличаются несгибаемой 
волей. Данная разновидность петухов имеет все задатки лидера и нередко 
ими пользуется. Из них получаются отличные руководители и управляю-
щие. природа наделила таких людей сильным, пробивным характером, 
благодаря которому они не бросают на полпути задуманное дело и всегда 
достигают своих целей.

За счет того, что стихия у символа 2017 года – огонь, они чрезвычайно 
энергичны и целеустремлённы. Их темпераменту позавидуют многие, 
редко можно увидеть петуха обессиленным или уставшим. Они букваль-
но излучают волны энергии, которая передается окружающим. Ценится 
этот знак за трудолюбие, напористость и амбициозность.
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